
 

 

 

 
 
 

ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 29 DE MAIO DE 2.018, 

COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 

VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 

1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 

2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 

 

Às 18h01m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de Moraes, 

Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio Conrado, Otávio José 

Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, Celso 

Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, 

Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou 

abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de 

um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 22 de 

maio de 2018 que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário do -  

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO:  

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

195/2018 144/2018 Cícero Granjeiro Landim 

196/2018 142/2018 Cícero Granjeiro Landim 

197/2018 150/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

198/2018 152/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

199/2018 155/2018 Dr. Marcio Conrado 

200/2018 131/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

201/2018 160/2018 Edemilson Pereira dos Santos, Cícero Granjeiro Landim e Marcio 

Conrado 

- Ofício Administrativo nº 133/2018, da Secretaria do SAAE, encaminhando cópias dos seguintes contratos: 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

07/2018 Imprensa Oficial do Estado S/A - IMESP 

08/2018 Sagatech Ltda ME 

09/2018 Esa Eletrônica Santo Amaro Ltda 



 

 

 

 
 
 

10/2018 Telefônica Brasil S/A 

11/2018 Tecnogrua Manutenção e Fabricação Ltda 

12/2018 Mercalf Diesel Ltda 

13/2018 RA Engenharia Industrial Eireli ME 

14/2018 Petranova Mineração e Construções Ltda 

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

06/2018 Elisângela de Fátima Azanha EPP 

07/2018 Sandmix Mineração Ltda 

08/2018 Sobase Comercio de Material para Construção Ltda 

09/2018 Mario Augusto Silva Pereira EPP 

PRIMEIRO TERMO DE ADITAMENTO 

Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

04/2017 Credicard Locadora de Veículos Ltda 

03/2017 KRB Soluções em Alimentação Ltda 

26/2017 Mipo Serviços Técnicos e Projetos Ltda ME 

16/2017 Agnes Aparecida Souza Mazer Eireli ME 

19/2017 Auto Posto Nove de Julho de Salto Ltda 

01/2017 Sindplus Adm de Cartões, Serviços de Cadastro de Cobrança  

03/2018 Esa Eletrônica Santo Amaro Ltda 

27/2017 NHEEL Química Ltda 

34/2017 Proxcon Engenharia Ltda ME 

23/2017 RHS Controls Recursos Hídricos e Saneamento Ltda 

04/2018 Emerson do Nascimento Silvestre Morgado 

SEGUNDO TERMO DE ADITAMENTO 

Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

03/2018 Esa Eletrônica Santo Amaro Ltda 

23/2016 Ivete Rosa Hernandes 

TERCEIRO TERMO DE ADITAMENTO 

Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

03/2015 SNF do Brasil Ltda 

QUARTO TERMO DE ADITAMENTO 

Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

01/2014 Comercial João Afonso Ltda 



 

 

 

 
 
 

SEXTO TERMO DE ADITAMENTO Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

34/2013 Nextel Telecomunicações Ltda 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Associação Brasileira de Servidores de Camaras Municipais - 

ABRASCAM – Ofício nº 070/2018 – Convite para o XIII Encontro Nacional de Vereadores, de 28 a 31 de maio de 

2018, em Vitória/ES. - Comunicado nº CM052120/2018 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação – Liberação de Recursos Financeiros: 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

PNAE – Alimentação Escolar – Ensino Fundamental 19/04/2018 28.591,20 

PNAE – Alimentação Escolar – Pre-Escola 19/04/2018 26.712,00 

PNAE – Alimentação Escolar - Creche 19/04/2018 46.502,20 

- Comunicado nº CM052121/2018 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

PDDE QUALIDADE – PARC 01 20/04/2018 6.291,00 

- Comunicado nº CM052122/2018 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

PDDE QUALIDADE – PARC 01 20/04/2018 6.381,00 

- Comunicado nº CM052123/2018 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

PDDE QUALIDADE – PARC 01 20/04/2018 8.208,00 

- Comunicado nº CM052124/2018 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

PDDE QUALIDADE – PARC 01 20/04/2018 7.425,00 

- Comunicado nº CM052125/2018 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

PDDE QUALIDADE – PARC 01 20/04/2018 3.753,00 

- Comunicado nº CM052126/2018 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 



 

 

 

 
 
 

PDDE QUALIDADE – PARC 01 20/04/2018 3.141,00 

- Comunicado nº CM052127/2018 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

PDDE QUALIDADE – PARC 01 20/04/2018 3.231,00 

- PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 12/2018 Prefeitura  Justiça e Redação Favorável 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de Lei nº 014/2018 – Prefeitura Municipal – Altera 

referências salariais de alguns servidores da Secretaria de Finanças, da Secretaria de Negócios Jurídicos e da 

Secretaria do Meio Ambiente, cria cargos e dá outras providências. - Projeto de Lei nº 015/2018 – Prefeitura 

Municipal – Altera referências salariais dos Supervisores de Educação, Auxiliares de Desenvolvimento Infantil (ADI) e 

de Bibliotecários. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de Emenda Substitutiva a Lei Orgânica 

Municipal nº 02/2018 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e Marcio Conrado  – 

Dispõe sobre a alteração através de Emenda Substitutiva do Art. 74 da Lei Orgânica Municipal(LOM) no tocante aos 

Secretários Municipais estarem submetidos ao regime de dedicação exclusiva de tempo integral para com o 

exercício das suas funções.- Projeto de Lei nº 017/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Obriga o Poder 

Público a realizar obras que interfiram no trânsito do município da Estância Turística de Salto, no período noturno e 

dá outras providências. - Projeto de Lei nº 018/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Dispõe sobre a 

proibição da subcontratação, parcial e total, do objeto principal e direto dos contratos de concessão e permissão no 

âmbito do Poder Público Municipal. - Projeto de Lei nº 019/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Dispõe 

sobre a obrigatoriedade da empresa concessionária do serviço púbico de distribuição de energia elétrica e demais 

empresas ocupantes de sua infraestrutura em vias públicas no município da Estância Turística de Salto, a se 

restringir à ocupação do espaço público dentro do que se estabelece as normas técnicas aplicáveis e promover a 

regularização e  a retirada dos fios inutilizados e demais materiais, e a notificar as demais empresas que utilizam os 

postes como suporte de seus cabeamentos e dá outras providências. - Projeto de Lei nº 020/2018 – Vereador Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Dispõe sobre a obrigatoriedade da publicação periódica do cardápio da 

merenda escolar em todas as unidades escolares da rede municipal de ensino.TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de 

Souza Damasceno  solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada 

por unanimidade de votos, com ausência em plenário do vereador Antônio Cordeiro dos Santos. 2) ORDEM DO DIA: - 

Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº 01/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Altera o artigo 

45 “caput” da Lei Orgânica Municipal (Lei nº 1382/1990 e suas alterações), que dispõe sobre o regime de urgência 

nos projetos de lei de iniciativa do Poder Executivo. - Comissão de Justiça : Parecer Favorável e  Comissão de 

Organização : Parecer Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo rejeitado por maioria de 



 

 

 

 
 
 

votos. Votando contrários ao projeto os vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Lafaiete Pinheiro dos Santos, José 

Benedito de Carvalho, Dr. Otávio José Castanha Miralhes, Dr. Marcio Conrado, Ezequiel de Souza Damasceno, 

Vinicius Saudino de Moraes, Roberto Natalino Silveira, Clodoaldo Martins de Oliveira, Nilson Benedito da Silva, 

Cícero Granjeiro Landim, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski e Luiz Carlos Batista e a favor os Vereadores Alexandre, 

Cordeiro e Divaldo. - Emenda ao Projeto de Lei nº 010/2018 – Comissão de Justiça e Redação – Altera a Redação do 

Projeto de Lei nº 10/2018.  Comissão de Justiça : Parecer Favorável  Comissão de Organização : Parecer Favorável. A 

emenda foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. - Projeto de Lei nº 

010/2018 – Vereadores Vinicius Saudino de Moraes e Antônio Cordeiro dos Santos – Dispõe sobre a obrigatoriedade 

de que professores e funcionários da educação básica da rede privada de ensino no município de Salto possuam 

curso de primeiros socorros, além de tornar facultativa esta medida nas escolas da rede pública, e dá outras 

providências.  Comissão de Justiça : Parecer Favorável e Comissão de Organização : Parecer Favorável. O projeto foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado com emenda por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado 

ao Executivo. - Projeto de Lei nº 011/2018 – Mesa da Câmara  – Dá a denominação área de lazer localizada no 

residencial São Gabriel – “Área de lazer Anderson Terto de Souza”.  Comissão de Justiça : Parecer Favorável e  

Comissão de Organização : Parecer Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Moção nº 01/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Moção de Aplausos á proposta de emenda constitucional – PEC nº  275/2016, de autoria do Exmo. Sr. Cabo 

Sabino, Deputado Federal (reconhece as Guardas Civis do Brasil como força de natureza policial em suas atividades 

na Segurança Pública). Comissão de Justiça : Parecer Favorável e  Comissão de Organização : Parecer Favorável. A 

moção foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Encaminhada ao 

destinatário. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO: Nº 173/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos  – Prefeitura Municipal – Solicitando 

esclarecimentos sobre quais são os procedimentos adotados atualmente para disciplinar o uso diário dos veículos a 

serviço do município e se é possível adesivar a logomarca da Prefeitura nos veículos locados das diversas Secretarias 

e do SAAE, para tornar fácil a identificação pela sociedade e pelo poder público. Nº 174/2018 – Vereador Edemilson 

Pereira dos Santos  – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a existência de algum projeto de 

recuperação ambiental das áreas degradadas às margens dos Córregos Santa Cruz, Ajudante e Guaraú a curto prazo, 

pois em muitos trechos estão em situação ambiental de notória degradação, apresentando ausência de vegetação 

arbórea e graves processos erosivos. Nº 176/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito 

Municipal, c/c Secretaria de Obras - Solicitando informações sobre a existência de algum projeto para construir uma 

praça na área pública localizada no cruzamento da Rua Marechal Deodoro com a Rua João Batista Figueiredo, em 

frente ao Edifício São Bento, no Jardim Bandeirantes. Nº 177/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos 

“Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Conasa Sanesalto - Solicitando informações sobre quando e como será 

solucionado o problema de mau cheiro da Estação Elevatória de Esgoto no bairro São Pedro e São Paulo. Nº 



 

 

 

 
 
 

178/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Obras - 

Solicitando informações sobre a possibilidade de retirar os aparelhos da academia ao ar livre na praça ao lado da 

Igreja São Francisco e coloca-los na Praça Romeu Telesi. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO 

– ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 175/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira e demais 

vereadores – Prefeito Municipal, c/c Secretarias de Governo e de Obras – Solicitando o comparecimento do 

Secretário de Governo, Sr. Gilmar Mazetto e do Secretário de Obras, Sr. Alaor Ourique, junto com o gerente regional 

e o engenheiro líder da CPFL, com o Presidente da Associação Comercial, com o Presidente da Associação das 

Indústrias e com o Diretor da Defesa Social , para debater sobre o fornecimento de energia elétrica no município. O 

requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado aos 

destinatários. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 155/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando 

a construção de passeio público na Avenida Equador, no trecho que liga o bairro Guaraú, até a entrada do bairro 

Salto de São José. Nº 156/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de 

aparelhos de academia ao ar livre e um playground para crianças na área de lazer localizada na Rua das Piabas, no 

Salto de São José. Nº 157/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a implantação de 

canaleta de águas fluviais na esquina das Ruas Luiz Gama com Rangel Pestana, no Jardim Santa Cruz. Nº 158/2018 – 

Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de placas de sinalização na esquina da Rua Japão 

com Rodovia SP-073. Nº 159/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de redutores 

de velocidade na Rua Joaquim Nabuco, altura do nº 800, Vila Teixeira. Nº 160/2018 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Solicitando iluminação no entorno das pistas de ciclismo e caminhada, melhorias das quadras para 

prática de esportes e extensão do horário até 21 h, no Parque do Lago. Nº 161/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado  

– Solicitando que providencie alimentação dos policiais municipais (GCM´s) que trabalham no período noturno.  Nº 

162/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando um veículo para os Programas de Saúde do município, 

dentre eles: Estratégia da Família, Melhor em Casa e Acalento “Unidos pela Criança”. Nº 163/2018 – Vereador 

Roberto Natalino Silveira – Solicitando uma tv para a unidade de UBS – Unidade Básica de Saúde do Salto de São 

José. Nº 164/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Solicitando a construção de uma área de lazer no bairro 

Panorama. O senhor Presidente suspendeu as Sessão por 10m por causa da manifestação que estava passando em 

frente à Câmara. Ao retornar, passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o 

determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. O senhor Presidente convidou a todos para a 

Cerimônia de certificação das Instituições para idosos, dia 30 de maio às 09h e solicitou que as proposituras para a 

próxima Sessão Ordinária deverão ser entregues ate as 12h do dia 30 de maio, devido o feriado prolongado. Nada 

mais havendo a ser tratado às 21h31m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e 

nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os 

seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária Legislativa de Administração, Daniela 

Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de 



 

 

 

 
 
 

Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de 

Comunicação Social, Marco Aurélio Domingues Lima – Consultor Jurídico Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – 

Agente de Telefonia e Recepção e Sizaltina Bento dos Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann 

Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária 

Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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